



# 5月園だより

2019年5月  
尚徳福祉会 馬橋保育園  
辻 敦美

木々の緑が目眩しく、さわやかな風の吹く季節になりました。

新年度がスタートし、新しい生活が始まり1ヶ月。新しい環境にも少しずつ慣れ、それぞれのクラスの生活も落ち着き始め笑顔も増えてきました。4月は、気温の変化が激しく鼻水、咳、急な発熱の子どもたちが多い月でもありました。今月は長い連休があり、疲れが見られたり、気持ちが不安定になる頃かもしれません。体調や心の変化を見落とさず、園生活のリズムを整えながら毎日を楽しく、伸び伸びと遊べるよう配慮していきます。

## ★乳児クラスの子どもたち

たんぽぽ組は、今まで、お母さんお父さんの腕の中で抱かれていた毎日から、離れての保育園生活。最初は泣きでしたが、今では全員が笑顔で離乳食を食べ、玩具で遊ぶ姿が見られるようになりました。安心して過ごせるよう、一人一人の発達を大事にしながら関わっていきます。

もも組は、新しい友だちが加わり賑やかになりました。最初は、新しい環境に対しての不安から涙する姿も見られましたが最近では、保育士と一緒に新しいお友達とも遊び、園庭にも笑顔で走り出していきます！好きな遊びを見つけ「楽しい！」と思えるよう援助していきます。

ちゅうりっぷ組は、お友だちと一緒にごっこ遊び、プラレールなどが大好き。一人一人の個性や意思の主張が遊びや生活の中で強く見られるようになりました。「自分の物」にこだわる年齢でもありトラブルになることもありますが「友だち大好き！」に繋がるよう関わっていきます。

## ★幼児クラスの子どもたち

すみれ組は、保育室が2階に移ったことで生活環境が大きく変わりました。初めて上履きを履く生活もスタートし戸惑う事もありましたが、自分の力でできると「見て！」と笑顔で見せてくれました。頑張る気持ちを自信へと繋げていけるようたくさん励ましていきたいと思ひます。

ゆり組は、戸外ではたくさん体を動かして遊び、虫さがしも大好きで、友だちとの繋がりを感じながら関わる様子が見られました。自分でできる事や言葉も増え、興味もひろがっています。子どもたちの「どうして～だろう？」に丁寧に向き合っていきたいと思ひます。

ひまわり組は保育園生活最後の一年がスタートしました。年長としての自覚も少しずつ芽生え自分で考え、行動することができるようになってきました。喧嘩をした時は自分たちで話し合います。友だちの思いを感じながら自分の考えを伝え、友だちの大切さを感じられるよう丁寧に仲立ちしていきたいと思ひます。



## 今月の行事予定

9日(木)	23日(木)	英語であそぼう(幼児)
14日(火)	乳児身体計測	24日(金) 避難訓練
15日(水)	幼児身体計測	28日(火) お話し会
16日(木)	1歳児保護者会	30日(木) 4歳児保護者会
17日(金)	4、5歳児遠足	31日(金) 5歳児保護者会
21日(火)	2歳児保護者会	
22日(水)	3歳児保護者会	

## お知らせ

※利用料(延長保育)の引き落としについて  
4、5月の引き落としは7月10日になります。(6月末に請求書を発行します)利用料の引き落としの際、通帳にJCB ゴウギンと印字されます。利用料とは、延長保育、写真、DVD、夕食代です。